

Publicidad

El millonario español que le apuesta a una de las empresas que controlan el gas de Colombia

Francisco García Paranés, quien ha hecho fortuna en la Bolsa, tiene participación en Canacol Energy, la gigante canadiense que compete con Ecopetrol

Por: Las Dos Orillas | septiembre 11, 2024



WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

Francisco García Paranés nació en una pequeña ciudad llamada Ferrol, que se encuentra ubicada al norte de España en la comunidad de Galicia. Sin embargo, fueron Madrid y Barcelona las ciudades en las que cursó sus estudios que lo llevaron a convertirse en uno de los inversores más importantes de Europa; ser conocido por muchos como el 'Warren Buffett español' con grandes inversiones en la Bolsa a través de su compañía Cobas Asset Management. Por esa vía se hizo a un paquete de acciones de Canacol Energy, la empresa canadiense que compete en el negocio del gas en Colombia.

Vea también: Dos gigantes, Ecopetrol y la canadiense Canacol, controlan el gas de Colombia

Al igual que el magnate estadounidense dueño de Berkshire Hathaway, García Paranés es fiel adepto de las inversiones de valor, es decir, aquellas que se enfocan en el largo plazo.

Actualmente, a través de su compañía Cobas Asset Management SGIC SA es propietario de poco más de 450 mil acciones de Canacol, es decir, del 1,371 % de la gasífera y a pesar de que últimamente le ha dado rendimientos negativos y que la industria de los hidrocarburos es un mercado riesgoso, el español mantiene su fuerte apuesta.

Los líos de Canacol

En este momento no se está hablando de la canadiense Canacol por ser la empresa independiente de exploración y producción de gas natural terrestre más grande de Colombia ni por ser el principal suministrador de gas de la Costa Atlántica con más del 50% del mercado, sino por todo el enredo que se generó por la cancelación unilateral del contrato que tenían con Empresas Públicas de Medellín (EPM) para suministrarle gas a la capital de Antioquia motivada por la demora en la entrega de la licencia ambiental.

Se había acordado la construcción de un gasoducto de 300 km desde la planta de tratamiento de Jobo en Córdoba hasta Medellín, el cual estaba pensado para comenzar a operar diciembre de 2024 y asegurar el suministro por al menos diez años. Para ello, contrataron a una empresa china llamada Shanghai Engineering Technology Corp, aunque esa elección generó suspicacias y de hecho ya está siendo seguida de cerca por la Procuraduría porque al parecer se habría descartado a última hora la posibilidad de contratar a Promigas. La investigación disciplinaria no se ha hecho esperar y el nombre del exalcalde de Medellín, Daniel Quintero está en primera línea.

Puede también interesarle: El otro mega negocio de Luis Carlos Sarmiento: el transporte del gas en Colombia

WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



10 fotos misteriosas que no se pueden explicar



No es broma: esto es lo que pueden costar los paneles solares



Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)



Los jubilados podrán comprar estos coches eléctricos, ver precio



Se venden inmuebles abandonados a bajo costo en



¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días

Etiquetas: Canacol, España, Gas

Lo más leído

Así llegó el emporio de esmeraldas creado por Carranza a ser manejado por Esteban Santos

El fin de los rentables negocios en Cartagena que pagan arriendos regalados en el Centro Histórico

Cuál es el queso del D1 que ha causado críticas por "tener plástico"

Esta es una de las pastelerías francesas más antiguas de Bogotá; se transportará a París

Los Ardila también se le pegaron con sus gaseosas Postobón a la reactivación férrea de Petro

Así fue como Maduro le facilitó a Edmundo González la salida al exilio en España

Estas son las 6 tarjetas de crédito que menos recomiendan tener en Colombia; generan muchos intereses

Cómo conocer la cascada La Chorrera de Boyacá y por qué es tan imponente

Dos abogados de kilates enfrentados por la demanda de los \$117 mil millones de Thomas Greg que sigue viva

A pesar de la oposición de Oxohoteles, la cadena mexicana pudo registrar una nueva marca

Publicidad

Notas recomendadas

Quiénes están detrás de Kenworth de la montaña, la que más vende tractomulos en Colombia

Quién es Cole Sheppard, el gringo que se convirtió en el mayor productor de café de Colombia

Una empresa vallecaucana y 2 barranquilleras los dueños del negocio de bolsas de papel en Colombia

Comapan, la querida marca colombiana que lleva 20 años dándole la pelea a la mexicana Bimbo

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Decoración creativa: un programa para los amantes ...

Por: Angélica Reyes

A propósito de los 500 años de Santa Marta: Celebra...

Por: Hermes Tovar Pinzón, historiador, profesor emérito Univer...

Caricatura: Fuentes, silencios y patrocinadores

Por: El Sute

Caricatura: La noticia es de quien la paga

Por: El Sute

¿Es verdad que Colombia es pionera en educación in...

Por: Luis Alonso Colmenares

+ Notas Ciudadanas

Publicidad





Los Ardila también se le pegaron con sus gaseosas Postobón a la reactivación férrea de Petro

Utilizaron el corredor Bogotá - Belencito operado por Findeter, lo que debe resultarles muy rentable porque los Ardila tienen su propia empresa de transporte, Edinsa



La polémica exfuncionaria de la Unidad para las Víctimas que fue premiada con Consulado en Guayaquil

La psicóloga Clelia Anaya tuvo líos con la justicia en 2023, la han acusado de tratar mal a sus empleados y será un caso más de diplomáticos que no son de carrera



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--